



Vertreter von Elztaler Vereinen und Institutionen erhielten von der Raiffeisenbank Elztal Geldgeschenke in Höhe von 8500 Euro. Foto: Claus Kaiser

Raiffeisenbank spendete 8500 Euro

24 Elztaler Vereine und Institutionen profitieren vom Gewinnsparen

Dallau. (cka) Sparen, helfen und gewinnen können die Teilnehmer des Gewinnsparens der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Mit jedem Los werden Menschen in Not, gemeinnützige und karitative Einrichtungen in der Region jeder Bank unterstützt. Bei der Raiffeisenbank Elztal wurden im letzten Jahr 38 000 Euro an Gewinnen ausgeschüttet, ein Auto konnte einem Gewinner übergeben werden. Dieser Tage bedachte die Bank 24 Vereine und Institutionen mit Spenden in Höhe von insgesamt 8500 Euro. Die Spendenschecks überreichten vor der Raiffeisenbank in Dallau die Vorstände Klaus Konrad und Frank Ehrfeld.

In den Genuss der Geldgeschenke kamen die Fußballabteilung des SV Dallau, der SV Neckarburken, die SG Auerbach, der Tennisclub Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchengemeinden Auerbach und Dallau, die Männergesangsvereine Auerbach und Dallau, die Kindergärten Auerbach und Dallau, die Feuerwehren Auerbach (Förderverein), Dallau und Neckarburken, der Förderverein der Elztalschule, der VdK Elztal, der Kleintierzuchtverein Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchenchöre Auerbach und Dallau, die katholische Bücherei Dallau sowie der Frauenchor „Singing Sisters“, Dallau.